



CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 8 DE JULIO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,093 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



ESTO

REUTERS

INGLATERRA VS ITALIA

Inglaterra ganó el miércoles su primera semifinal desde la Copa del Mundo de 1966 con un gol anotado en la prórroga por Harry Kane segundos después de perder un penal, un tanto que selló el triunfo 2-1 sobre Dinamarca en la Eurocopa.



CORTEZA TALENT

DISRUPTORES

Ayuda a tecnólogos

Talento ha ayudado a talentos latinoamericanos a insertarse en grandes empresas como IBM, Microsoft o CornerShop. Doménica Obando es la fundadora de la plataforma.

JOSÉ MELTON, LA PRENSA

ERA EL ÚNICO ADMINISTRADO POR LA IP

Marina toma control del Puerto de Acapulco

MANRIQUE GANDARIA

El Gobierno rechazó la solicitud de TMM de renovar la concesión del recinto otros 25 años

El Puerto de Acapulco es desde hoy el primero controlado directamente por la Secretaría de Marina (Semar). Esto, luego de que el Gobierno federal rechazó la solicitud de la Administración Portuaria Integral (API), propiedad de Transportación Marítima Mexicana (TMM), para renovar la concesión que tenía desde 1994 que venció el mes pasado.

Si bien la API inició como pionera estatal, en 1996 la compañía de logística, propiedad del empre-

sario José Serrano Segovia, pagó al Gobierno federal 60 millones de pesos por el total de las acciones de la entidad.

Ayer, en el Diario Oficial de la Federación la Secretaría de Marina publicó la declaratoria que revierte a favor del Gobierno federal la operación directa del recinto portuario de Acapulco, Guerrero.

Así, a partir de hoy deja de ser el único puerto en el país administrado por un privado.

Aunque el resto de las API se

mantienen como empresas públicas, en agosto de 2020, el presidente Andrés Manuel López Obrador acusó que a finales del sexenio de Enrique Peña Nieto se dio una prórroga de 50 años al título de concesión a la API de Veracruz. "Peña amplió la concesión hasta el 2094, es decir, por un siglo. Ni en el Porfiriato. Actuaremos legalmente", escribió el mandatario en su cuenta de Twitter.

Sobre la declaratoria publicada ayer en el Diario Oficial, la Secretaría de Marina respondió a *El Sol de México* que es muy probable que al frente de la API Acapulco sea nombrado un marino naval en retiro. Este recinto es uno

de los siete puertos de altura en el país que participan en el comercio internacional de vehículos.

De acuerdo con la dependencia a cargo del almirante Rafael Ojeda Durán, para el resto de las 14 API federales han sido nombrados como directores 12 marinos navales en retiro y dos marinos mercantes.

A finales de mayo, la Secretaría de Comunicaciones cedió oficialmente a la Semar el control de 14 puertos comerciales del país para cumplir con el decreto presidencial del 7 de diciembre. Con esta medida, asegura el Gobierno, se busca combatir la corrupción y el tráfico de drogas. **Pág. 4**



CDMX

Evacuan a cientos

Al menos 250 vecinos de la alcaldía Benito Juárez debieron salir de su hogar por el incendio de una fábrica de autopartes. Al lugar se presentó la Guardia Nacional. **Pág. 20**

HAY OPTIMISMO

Nos gusta México, dice BlackRock

La recuperación de la economía se ha acelerado y podría crecer 6%, impulsada por los estímulos fiscales en Estados Unidos y la reapertura del comercio global. "Nos gusta México. Nos gustan los activos locales, la renta variable de México", dijo José Luis Ortega, el responsable del área de Inversión de Deuda y Multactivos del fondo de inversión más grande del mundo. Al presentar las perspectivas de la firma para el segundo semestre de 2021, elogió la disciplina fiscal del Gobierno, porque da estabilidad al país, y también el avance del programa de vacunación, pues ayudará a que el consumo se recupere, incluso en un contexto de alza de tasas y un escenario complicado para la inflación en los próximos meses. **Pág. 17**

UN PAÍS AL BORDE DEL CAOS

PUERTO PRÍNCIPE. El presidente de Haití, Jovenel Moïse, fue asesinado a tiros por hombres con armas de gran calibre en su residencia privada durante la noche, en un "acto inhumano y barbárico", lo que provocó una condena internacional y el temor de una escalada de violencia en la empobrecida nación caribeña. **Pág. 23**



Juan Velediz
Pág. 5
Alberto Aguilar
Pág. 17
Juan José Origel
Gossip



7 1503006 093029